
109ª Reunião Ordinária do Conselho de Graduação 
[Reunião ordinária dia 20.08.08 - Anfiteatro Leitão da Cunha - 08:00 às 10:00h] 

 
1- LISTA DE PRESENÇA 

Pró-Reitoria de Graduação 
· Pró-Reitor de Graduação Luiz Eugênio A. M. Mello X 
· Vice Pró-Reitor de Graduação Lucia de Oliveira Sampaio X 
· Assessoria da Pró-Reitoria de Graduação Yara M.C.S.Michelacci X 
· Coordenadoria de Assuntos Estudantis Julio Ricardo de Souza Noto X 
·  Dalva Alves [secretária CAE] X 

Departamentos representados pelo Chefe(C), Vice-chefe (VC) ou outros docentes (OD) 

· Biociências [Baixada] Daniel A. Ribeiro [VC] X 
· Biofísica Viviane L. A Nouailhetas [C]  

· Bioquímica Yara M. C. S. Michelacci [C] X 
· Ciências Biológicas [Diadema] Carla C. Lopes de Azevedo [C]  
· Ciências da Saúde [Baixada] Paula Andréa Martins [C]  
· Ciências Exatas/Terra [Diadema] Marcos Bizeto [C] X 
· Cirurgia Lydia Masako Ferreira [C] X 
· DDI Artur da Rocha Fernandes [VC] X 
· Dermatologia Osmar Rotta [C]  
· Enfermagem Alba Lucia Botura [C] X 
· Farmacologia Rosana Alencar Ribeiro [C] X 
· Fisiologia Jacqueline Luz [OD] X 
· Fonoaudiologia Liliane Desgualdo Pereira [C] X 
· Ginecologia Afonso Celso Pinto Nasário [C] X 
· Informática Mônica Parente Ramos [C] X 
· Medicina Ângelo de Paola [C] X 
· Medicina Preventiva Mariângela  Cainelli  de O Prado [OD]  
· Micro, Imuno e Parasitologia Clara Lucia Barbieri Mestriner [VC]  
· Morfologia Marília Smith [C] X 
· Neurologia e Neurocirurgia Débora Amado Scerni [C] X 
· Obstetrícia Antonio Fernandes Moron [C]  
· Oftalmologia Ana Luisa Hofling de Lima [C]  
· Ortopedia Flávio Faloppa [C]  
· Otorrinolaringologia Carlos Augusto Anadão [VC] X 
· Patologia Gustavo Focchi [OD] X 
· Pediatria Rosana Fiorini Puccini [C] X 
· Psicobiologia Maria Lucia O. S. Formigoni [C]  
· Psiquiatria José Cássio do Nascimento Pitta [C] X 
· Saúde, Educação e Sociedade [Baixada] Nancy R O. Monteiro [C] X 

Diretores Acadêmicos de Campus: 
· Baixada Santista Nildo Alves Batista X 
· Diadema Virgínia Berlanga Campos Junqueira  
· Guarulhos Cynthia Sarti X 
· São José dos Campos Marcelo Carvalho X 

Diretores Acadêmicos de Cursos:  
· Biomedicina Jaqueline Luz X 
· Ciência da Computação Marcelo Carvalho X 
· Ciências Biológicas Luciana C Caperuto (VC) X 
· Ciências Sociais Carlos A Bello e Silva X 
· Educação Física Hanna K. M. Antunes  
· Enfermagem Odete de Oliveira Monteiro X 
· Engenharia Química José Ermírio Moraes X 



· Farmácia e Bioquímica Luiz S longo Jr X 
· Filosofia Olgária Matos X 
· Fisioterapia Tânia T. Scudeller Prevedel X 
· Fonoaudiologia Ana Maria Schiefer X 
· História Luigi Biondi X 
· Medicina Miguel Roberto Jorge X 
· Nutrição Elke Stedefeld X 
· Pedagogia Célia M B Giglio  X 
· Psicologia Regina Claudia  
· Química Mauro Aquiles La Scalea  
· Tecnologia Oftálmica Adriana Berezovsky X 
· Tecnologia Oftálmica/Radiológica Rosana Alencar Ribeiro X 
· Terapia Ocupacional Póla Maria Poli de Araujo X 

Acadêmicos Conselheiros 
 
 
· Campus São Paulo 

Ariane Goday X 
Flavia SauerTobaruella [4ºbio]  
Talita de Carvalho Honorato [2ºmed] X 

Beatriz L. Porto Verzolla [2ºfono] X 
Lara S. Rezende Arantes [3ºmed]  
Letícia T. Pinheiro da Silveira [tof]  

· Campus Diadema Cíntia C. Braga X 
Charles Juviniano X 

· Campus Guarulhos Cauê de Camargo Martins  
Maria Luisa Vieira  

· Campus Baixada Santista   
  

· Campus São José dos Campos Marcelo Menezes de Carvalho X 
Outros Conselheiros 

· CEDESS Cecília Sonzogno  X 
· CEHFI Dante Marcello Gallian X 
· PIBIC Helena B. Nader 
· Instituto do Mar Samuel Goihman 
· Curso Básico [Diadema] Marcelo Valin X 
· Programa Pró-Saúde Rosana Fiorini Puccini X 
· ADUNIFESP Rosemarie Andreazza  
· Biblioteca Central Eleonora Menecucci X 
· Representante da CPG Gabriela Barnabe  
· Hospital São Paulo José Roberto Ferraro  



2-INFORMES 
· Novas Coordenações de Cursos: 

De acordo com os regulamentos vigentes, as Comissões dos cursos de Tecnologia Oftálmica, 
Fonoaudiologia e Ciências Biomédicas enviaram à Pró-reitoria de Graduação as listas tríplices 
para a escolha dos novos diretores. Os nomes sugeridos estão listados abaixo na ordem de 
prioridade: 

ü Curso de Tecnologia Oftálmica: Profa. Dra. Adriana Berezovsky, Prof. Dr. Wallace 
Chamon e Profa. Dra. Solange Rios Salomão. 

ü Curso de Fonoaudiologia: Profa. Dra. Ana Schiefer, Profa. Dra. Jacy Perissinoto e 
Profa. Dra. Brandão de Ávila. 

ü Curso de Ciências Biomédicas: Profa. Dra. Guacyara da Motta, Profa. Dra. Maria 
Isabel de Souza Aranha Melaragno e Profa. Dra Maria Christina Werneck de Avellar. 

A Pró-Reitoria acatou as primeiras indicações das comissões e os novos coordenadores para 
o biênio 2008-2010 passam a ser: 

ü Curso de Tecnologia Oftálmica: Profa. Dra. Adriana Berezovsky (reconduzida ao 
cargo) 

ü Curso de Fonoaudiologia: Profa. Dra. Ana Schiefer 
ü Curso de Ciências Biomédicas: Profa. Dra. Guacyara da Motta 

Em razão das do pedido de demissão do Prof. Dr. Mauro Luiz Rovai, nomeado pela Direção 
Acadêmica do Campus de Guarulhos, o Prof. Dr. Carlos Alberto Bello e Silva assumiu a 
coordenação do Curso de Ciências Sociais por indicação dos professores deste curso. 
 

· Nova Direção Acadêmica do Campus de São José dos Campos: 
Em substituição ao Prof. Dr. Paulo Paiva, Diretor do Campus de São José dos Campos 
assumiu o Prof. Dr. Marcelo Carvalho. 
 

· Preenchimento dos registros de desempenho acadêmico do 1º semestre de 2008 (Pasta 
Verde) 
A Pró-Reitoria de Graduação agradece o empenho e colaboração dos coordenadores, 
professores e secretários dos cursos de graduação, no sentido de cumprir os prazos 
pactuados em reunião de realizada em junho de 2008. 
 

· Mudança EAD/Cópias Gratuitas: O EAD (Espaço de Apoio ao Discente) do Campus São 
Paulo foi transferido para a sala da Universia na Biblac. Em sua nova sede os estudantes 
terão acesso aos 30 computadores da Universia e 5 computadores do EAD ligados uma 
impressora lazer. As 35 máquinas estão liberadas para utilização de pen-drives e os alunos 
de graduação continuam tendo direito a uma cota de 50 copias/mês gratuitas. Um novo 
projeto foi submetido ao MEC com a finalidade de se montar/adequar Unidades semelhantes 
para todos os Campi da Unifesp. 

 
· Bolsas para Alunos de Graduação: Os processos de avaliação e concessão das bolsas 

acadêmicas e sócio-econômicas foram concluídos e os dados de oferta/demanda foram 
apresentados: 

ü Bolsas de monitoria [período 2008-2009]: Foram submetidos à Prograd, 42 projetos 
de monitoria que potencialmente abrigariam um mínimo de 173 e um máximo de 272 
estudantes. Além da concessão das 88 bolsas remuneradas (c/$), foram também 
abertas novas vagas a 94 alunos, que embora sem remuneração (s/$), receberão da 
Prograd certificados de mesma validade acadêmica. A tabela a seguir mostra esses 
resultados nos cinco Campi da Unifesp. 

Campus Projetos Monitores 
S C S [min-max] C (c/$) C (s/$) 

São Paulo 22 14 66-103 25 30 
Baixada Santista 11 11 46-70 26 43 
Diadema 1 1 16-32 15 4 
Guarulhos 7 7 39-57 17 17 
São José Campos 1 1 6-10 5 0 
total 42 34 173-272 88 94 

S: submetidos; C: concedidos 



 
ü Bolsas PIBIC/PIBITI [período 2008-2009]: Foram submetidos 493 projetos e 

concedidas 322 bolsas (312 PIBIC e 10 PIBITI). A tabela a seguir mostra os dados 
relativos aos cinco Campi da Unifesp. 

Campus Projetos  
S  C  C/Sx100 

São Paulo 331 242 73% 
Baixada Santista 50 30 60% 
Diadema 50 30 60% 
Guarulhos 54 26 48% 
São José Campos 8 4 50% 
total 493 332 65% 

S: submetidos; C: concedidos 
 
ü Bolsas do Programa de Educação Tutorial (PET): Para 2008 foram selecionados 

pela Pró-reitoria de Graduação dois projetos PET. Esses projetos foram enviados 
para o MEC para competir em duas diferentes categorias e os resultados da seleção 
deverá ser divulgada até o início de outubro. 

Campus Categoria Projetos Coordenador 
Diadema Temático: Políticas 

públicas de Saúde 
Plantas Medicinais 
e/ou tóxicas 

Eliana Rodrigues 

Guarulhos IFES com menos de 
três grupos PET 

História e Produção 
de Memória 

Luiz Felipe S. Lima 

 
ü Bolsas Sócio-econômicas (Permanência): A divulgação dos dados relativos à 

concessão das bolsas sócio-econômica aos alunos de graduação foi apresentada 
como registrado nas tabelas a seguir:  

Campus M S C C/S x100 C/Mx 100 
São Paulo 1396 98 51 52% 4% 
Baixada Santista 582 93 36 38% 6% 
Diadema 390 66 27 41% 7% 
Guarulhos 754 314 171 54% 23% 
São José Campos 147 19 9 47% 6% 
total 3.269 590 294 49% 9% 

M: matriculados; S: solicitantes; C: bolsas concedidas 
 

Categoria Concedidas % 
R$ 100,00 134 45% 
R$ 150,00 52 18% 
R$ 200,00 50 17% 
R$ 300,00 58 20% 

 294 100% 

Após a apresentação dos dados, um dos representantes dos alunos se manifestou, 
apontando falhas no processo seletivo das bolsas sócio-econômicas. Referiu que 
alguns dos alunos mentem no preenchimento do formulário eletrônico, e que, não 
havendo entrevistas e visitas comprobatórias um grande número de injustiças eram 
cometidas. O Prof. Luiz Eugênio ponderou que, infelizmente no momento, a ProGrad 
não tem assistentes sociais disponíveis para as verificações in loco e que se pretende 
aprimorar o processo e corrigir eventuais erros. Foi sugerido que alunos de graduação 
fizessem parte do processo e que documentação comprobatória fosse exigida. Alguns 
alunos questionaram também o valor das bolsas concedidas. O Coordenador de 
Assuntos Estudantis, Prof. Julio Noto, esclareceu melhor os critérios, etapas e fatores 
limitantes do processo, indicando que alguns aperfeiçoamentos poderiam ser 
implementados no futuro, considerando-se o aumento da verba destinada ao apoio 
estudantil e a contratação de pessoal de apoio (psicólogos, assistentes sociais e 
técnicos de assuntos educacionais) concedidas à Unifesp através do Projeto REUNi. 
 



· IV Seminário REUNi: Nos dias 10 e 11 de julho, aconteceu o IV Seminário Nacional do Reuni 
com o tema “Licenciaturas Presenciais Diurnas, Noturnas e com Educação a Distância: 
Respostas às Demandas de Formação de Professores", no Dayrell Minas Hotel, em Belo 
Horizonte. O objetivo do encontro foi proporcionar discussão sobre as estratégias de 
integração e interfaces entre o Programa REUNi, o ensino a distância, o ensino técnico e o 
ensino básico. Discutiu-se também o amparo legal e os novos instrumentos e modelos de 
gestão acadêmico-administrativa integrada, concernentes à formação de professores. 
Como representantes da Unifesp, estiveram presentes alguns membros da Comissão de 
Licenciatura da Pró-Reitoria de Graduação: 

ü Prof. Dr. Marcelo Dias Passos 
ü Prof. Dr. Luiz Leduino de Salles Neto 
ü Prof. Dr. Mauro Aquiles La Scalea 
ü Prof. Dr. Julio Cezar Franco de Oliveira 
ü Prof. Dr. Etelvino Jose Henriques Bechara 
ü Profa. Dra. Célia Giglio  
ü Profa. Dra. Sylvia Helena Batista 
ü Prof. Dr. Nildo Alves Batista. 
ü Profa. Dra. Mônica Parente Ramos 

A Profa. Célia Giglio apresentou aos conselheiros do CG um sumário dos principais pontos 
abordados no seminário (vide programa do evento no anexo 1) e reforçou a importância do 
Grupo de Licenciatura, criado pela ProGrad para caminhar com uma linha filosófica e 
estabelecer as diretrizes gerais do programa de licenciatura da Unifesp. 
 

· Prova do Progresso 2007: O Prof. Luiz Eugênio informa que os dados relativos aos 
resultados da “Prova do Progresso -2007” já estão à disposição dos coordenadores de Curso 
para análise. 

 
· Utilização de vagas livres na graduação: Os Cursos de Pedagogia de Guarulhos e Terapia 

Ocupacional da Baixada Santista fizeram propostas para o aproveitamento de vagas em 
algumas unidades curriculares (UC), que não estão sendo utilizadas pelos alunos regulares 
de seus cursos de graduação (vagas livres). Em caráter experimental, já neste semestre, 
esses cursos poderão oferecer vagas livres para estudantes externos, seguindo-se critérios 
de seleção estabelecidos e divulgados pela coordenação dos cursos proponentes. Os 
candidatos selecionados cumprirão o mesmo programa executado pelos alunos regulares da 
UC oferecida e se submeterão ao mesmo processo de avaliação, mas não estarão 
matriculados na graduação da Unifesp. Ao término do programa, os ocupantes das vagas 
livres receberão um certificado oficial, expedido pela ProGrad, onde serão explicitados o 
programa, carga horária, freqüência e notas. 

 
· Resolução Ações Afirmativas para vestibular 2009: O texto final da Resolução relativa ao 

sistema de Ações Afirmativas, foi aprovado pelo Conselho Universitário como Resolução 
nº47, de 11 de junho de 2008 (anexo 2). 

 
· Programa Mobilidade Acadêmica Brasil (MAB 2008): O Prof. Luiz Eugênio informa que o 

MEC por meio da Secretaria de Educação Superior e da Coordenação de Aperfeiçoamento 
de Pessoal de Nível Superior, convida a comunidade acadêmica a participar da consulta 
pública do edital para o Programa Mobilidade Acadêmica Brasil, que deverá ser lançado em 
25/08/2008. A Profa. Yara Michelacci, como coordenadora dos programas de estágios de 
graduação da ProGrad, apresenta um resumo do programa (anexo 3), esclarece os pontos 
principais e se coloca a disposição para ajudar no que for necessário. Os documentos serão 
disponibilizados no site da ProGrad e os cursos deverão encaminhar à ProgGrad, até 10 de 
setembro, suas propostas para que sejam enviadas em conjunto, dentro do prazo 
estabelecido (29/09/2008). 

 
· Lançamento oficial da BV-UNIFESP: 

A Profa. Dra. Eleonora M. de Oliveira - Diretora Acadêmica da Biblioteca Central e a Sra. 
Maria Elisa Rangel Braga - Diretora da Biblioteca Central, convidam toda a comunidade 



Acadêmica da Unifesp para o lançamento da BV UNIFESP-75 anos trajetória cientifica, no dia 
9 de setembro de 2008, às 9:00 horas, Anfiteatro Leitão da Cunha. 
 

· Atas do Conselho de Graduação 
Prof. Luiz Eugênio Mello coloca as atas das reuniões de abril e maio de 2008 para a 
aprovação. As duas atas foram aprovadas por unanimidade. 
 

 
2-ORDEM DO DIA 

· ENADE-2007: As notas dos vários cursos avaliados pelo Exame Nacional de Desempenho 
dos Estudantes (ENADE) realizado em 2007 foram divulgadas pelo MEC. Os resultados 
obtidos pelos cursos de graduação da Unifesp, expressos em relação a outras Universidades 
Federais, foram coletados a partir dos dados oficiais e apresentados pelo Prof. Luiz Eugênio 
em tabelas comparativas (anexo 4). Em 2007 foram examinados estudantes da área da 
saúde e na Unifesp avaliados os cursos de Biomedicina, Enfermagem, Educação Física, 
Farmácia, Fisioterapia, Fonoaudiologia, Medicina, Nutrição e Terapia Ocupacional.  
O Prof. Luiz Eugênio e parabenizou os cursos de Diadema e Baixada Santista pelos bons 
resultados obtidos, e ponderou os inconvenientes causados pelo boicote dos alunos dos 
cursos de Biomedicina, Enfermagem e Medicina. Várias observações foram feitas sobre a 
importância e significado do ENADE e alguns pontos foram levantados: 

ü O desempenho dos alunos de graduação no ENADE é atualmente um importante 
indicador da qualidade dos cursos e instituições de ensino superior, sendo 
considerado no processo de reconhecimento dos cursos de graduação e 
credenciamento das universidades. Cada vez mais os editais de projetos destinados 
ao financiamento da graduação levam em consideração a qualidade dos cursos 
medida em função do desempenho acadêmico de seus alunos. 

ü O boicote, feito de forma individual e desorganizado prejudica o nome do curso e da 
instituição. 

ü Grande parte dos estudantes e docentes não tem clareza sobre a validade e 
pertinência do exame aplicado. 

ü Momentos de discussão para uma análise crítica da relevância do ENADE e 
processos de avaliação devem ser proporcionados em todos os Campi. Um trabalho 
de mobilização e conscientização de estudantes e professores deve ser executado, 
promovendo momentos de esclarecimentos para melhor entendimento processo. 

ü Outras formas de avaliação da qualidade da graduação devem ser discutidas, 
propostas e executadas.  

ü Um sistema de avaliação bem elaborado, regular e abrangente valoriza as atividades 
da graduação, incentiva a dedicação de professores, alunos e funcionários e 
possibilita o aprimoramento dos programas acadêmicos. 
 

· Pacto REUNi e Vestibular 2009:  
No último Conselho de Graduação (21.05.08) foi decidido que a oferta de novos cursos e 
vagas, pactuadas no REUNi para o vestibular 2009, ficaria condicionada à liberação das 
vagas de servidores acordadas no projeto. Na ocasião, as vagas já aprovadas pelo MEC, 
estavam aguardando liberação do Congresso Nacional. 
No Diário Oficial de 12 de agosto foi publicada a portaria 991 com os “códigos de vaga” para 
todos os servidores solicitados pela Unifesp (Projetos Expansão + REUNi), conforme 
sintetizado no Quadro 1. Está prevista para o dia 26 de agosto (próxima semana), a 
assinatura de uma portaria autorizando a realização imediata dos concursos e o provimento 
dos cargos pactuados. 
Diante dos novos fatos, a Prograd solicitou que os diretores de Campus e coordenadores de 
Cursos avaliassem as possibilidades de incluir os novos cursos e vagas pactuadas no REUNi 
no edital do vestibular 2009. O Quadro 2 mostra dados do acordo, indicando o crescimento 
prometido no projeto e o proposto pelos Campi como possível. 
A Profa. Cynthia ponderou que, para cumprir o acordado, além das contratações de 
servidores (docentes e técnico administrativos), existiam sérios problemas relacionados à 
área física que inviabilizariam o cumprimento das metas propostas. 



A Profa. Lucia esclareceu que a verba para edificações solicitada no Reuni para 2008 foi 
repassada integralmente para Unifesp e que as dificuldades encontradas eram conseqüência 
de falhas de planejamento adequado. Para garantir as próximas etapas do acordo, seria 
conveniente que o pacto não fosse quebrado e que, pelo menos algum tipo de contrapartida 
fosse considerada. O Campus de Guarulhos ficou de rever as possibilidades e enviar uma 
proposta alternativa para a ProGrad com a maior brevidade possível. Os demais Campi 
mantiveram as propostas assinaladas como “possíveis” na tabela 2 do Quadro 2. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Quadro 2: Pacto REUNi
Cursos e Vagas de Ingresso  para o Vestibular 2009 da Unifesp

 Pactuado  Possível 
 curso vaga curso curso 

Baixada Santista 7 340 7 300 
Diadema 6 280 6 280 
Guarulhos 11 730 10 600 
São José Campos 3 150 3 150 
São Paulo (TOR) 5 50 5 30 
Total 32 1550 31 1360 
 

Pactuado x Possível [2009]

Pactuado [2009]
 Pré reuni Reuni 2009 aumento 
 curso vaga curso vaga curso vaga 

Baixada Santista 5 200 7 340 40% 70% 
Diadema 4 200 6 280 50% 40% 
Guarulhos 8 400 11 730 27% 82% 
São José Campos 2 100 3 150 50% 50% 
São Paulo (TOR) 5 25 5 50 0% 100% 
Total 24 925 32 1550 33% 68% 
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Quadro 1: Novas Vagas de Servidores para 2008
[portaria 991 de 11 de agosto de 2008]

 Solicitado Concedido 
 Projeto Reuni Total Total 

Baixada Santista  25  25 
Diadema  21  21 
Guarulhos  15  15 
São José Campos  8  8 
Unifesp Central  24  24 
Total  93  93 
 

Técnicos Administrativos 

 Solicitado Concedido 
 Projeto Reuni Total Total 

Baixada Santista 25 17 42 42 
Diadema 32 17 49 49 
Guarulhos 20 17 37 37 
São José Campos 12 6 18 18 
São Paulo (TOR) 0 4 4 4 
Total 89 61 150 150 
 

Docentes (1)

(1) excluindo-se 80 vagas para suprir carência dos concursos já realizados e banco 
de professor equivalente [anexo I]
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O Prof. Luiz Eugênio esclarece que, a preocupação com o atraso do andamento das 
edificações é pertinente, e põe em risco a viabilidade do projeto. Uma carta explicitando essa 
preocupação foi encaminhada ao Reitor em 14 de agosto com o seguinte conteúdo: 
 
“Em consonância com o acordo firmado no Pacto da Expansão 1 e no Reuni, o MEC nesta 
semana publicou no Diário Oficial da União, os códigos de vagas de todos os servidores 
técnico-administrativos e docentes previstos para 2008. Desta sorte cumpre agora à Unifesp, 
de acordo com as metas acordadas em nossa proposta do Reuni, abrir exame vestibulares 
em uma série de novos cursos. Ao transmitir-lhe essa importante informação, cumpre 
igualmente destacar a preocupação com as áreas físicas necessárias para acolher esses 
novos cursos e, sobretudo esses novos docentes. Conforme referido em ocasiões anteriores, 
temos uma situação critica de espaço em todos nossos Campi e desta forma faz-se 
necessário um esforço que viabilize o aluguel ou cessão temporária de novas áreas físicas.” 
 
Uma proposta foi feita no sentido de se encaminhar ao Reitor uma carta, em nome do 
Conselho de Graduação, informando sobre as novas vagas que seriam abertas para o 
vestibular 2009 e enfatizando os graves problemas relacionados ao espaço físico necessário 
para abrigar os novos alunos, professores e funcionários. A Proposta foi aprovada por 
unanimidade. 
 

· Regulamento de estágio do 4º ano Biomédico: Em virtude do adiantado da hora, a 
discussão e aprovação do regulamento de estágio do Curso de Ciência Biomédicas foram 
transferidas para a próxima reunião do Conselho. 

 


